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MATARAM - Gelaran Harum Cup Taekwondo I 2022 telah usai dan telah
menghasilkan berbagai calon atlet masa depan.



Berbagai kelas telah dilakoni dalam perlombaan club Taekwondo NTB-Bali, dari
umur lima tahun hingga senior.

Serta, usainya pertandingan ini menjadi acuan bagi perlombaan yang akan
diadakan pada waktu kedepannya, khususnya di Bali dan PON 2024.

Beberapa buah yang berhasil dipetik disampaikan secara langsung saat
penutupan Harum Cup Taekwondo I 2022 oleh Ketua  KONI Mataram, Firadz
Pariska, Ketua Pengurus Kota (Pengkot) TI Mataram Eddy Shopiaan, Ketua
Pengurus Provinsi (Pengrov) TI NTB, Wiradarma, Wali Kota yang diwakili Asisten
I Setda Kota Mataram, Martawang, Minggu (21/8/2022).

Ketua Pengkot TI Mataram Eddy sangat bersyukur dan berterima kasih atas
suksesnya Harum Cup Taekwondo I 2022 yang telah berjalan.

Pasalnya gelaran Taekwondo ini tidak tanggung-tanggung, langsung
mengundang 750 peserta dari 10 Kabupaten/Kota se-NTB dan 2 Kabupaten di
Bali, dan Teddy mengapresiasi nya.

"Harum Cup Taekwondo I 2022 NTB-Bali telah usai. Kita mampu mengundang
tetangga kita yang tercinta, Bali. Terima kasih atas seluruh pembina, peserta,
dan pengurus taekwondo Kota maupun Provinsi serta Walikota Mataram," Ucap
Eddy.

Selanjutnya, Eddy menjelaskan bahwa club taekwondo Kota Mataram maupun
Kabupaten yang ada di NTB akan ikut bertamu ke Bali.

"Kita patut berbangga, bahwa kita telah berhasil mengundang tetangga tercinta
kita, Bali, dan kita akan bertamu ke mereka dalam beberapa bulan berdepan,"
Tutur Eddy.

Eddy menutup kesempatan berbicaranya dengan berpesan kepada para peserta
dan pelatih maupun pengurus yang ada di NTB, agar mampu meraih prestasi di
PON 2024.

"Saya yakin potensi taekwondo kita tidak kalah dengan provinsi lainnya. PR kita
selanjutnya yaitu harus pecah telur pada PON Aceh 2024," Tandas Teddy.

Ketua KONI Mataram, Firadz Pariska pun turut menjawab pernyataan Eddy
dengan senada. Ia juga Mengapresiasi kinerja Ketua TI Kota Mataram.

"Kota Mataram akan membina atlet-atlet taekwondo yang ada. Kami akan
mencetak atlet-atlet berkualitas asal Mataram untuk menghadapi pertandingan
taekwondo di Bali dan PON 2024," Tegas Firadz.

Adapun beberapa pesan yang disampaikan oleh perwakilan Walikota Mataram,
Asisten I Mataram, Lalu Martawang. Pertama menyampaikan Apresiasi Kepada
Ketua Pengkot TI Kota Mataram atas penyelenggaraan kejuaraan ini.

Kemudia Matarwang dalam ucapan pembukanya sangat mengapresiasi media
yang telah menggaungkan kegiatan ini.



"Kegiatan yang kami lakukan tidak terlepas dari media. Dan saya sangat
berterima kasih kepada media yang sudah masif memberitakan kegiatan kami,"
Ungkap Martawang.  

Lanjutnya Martawang, ikut mencuitkan beberapa patah kalimat atas rencana
yang sudah diucapkan sebelumnya oleh Eddy dan Firadz.

"Kita harus mengharumkan provinsi NTB di Provinsi Bali. Namun, dengan catatan
kapasitas kita harus ditingkatkan dan semangat harus terus dijaga, agar mampu
membanggakan dalam skala nasional maupun internasional," Jelas Martawang.

Dan Martawang dengan resmi menutup acara Dengan ucapan Basmallah.

Setelah ditutup, para Ketua yang telah hadir dari masing-masing instansi
melakukan penyerahan medali, piala serta piagam.(Adb)


